

14484 aof  
"INVENTANDO LA EMPRESA DEL SIGLO XXI". El ingeniero y ex Ministro de Economía y Hacienda, Fernando Flores, estimó que en el mundo de hoy hay ciertas tendencias básicas, entre las que destaca la globalización de los mercados, que se ha materializado en el levantamiento de fronteras aduaneras y la apertura de los países socialistas. Otro aspecto importante, según Flores, es el cambio en el costo de las comunicaciones, lo que plantea posibilidades de reorganización del trabajo. Fernando Flores, profesor de la Universidad de Stanford, lanzó ayer en Chile su libro "Inventando la Empresa del Siglo XXI".

4484 aof



la NOMN. Sigo.-1 6-VI-1989. P. 17

## "Inventando la empresa del siglo XXI" [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Inventando la empresa del siglo XXI" [artículo]. il.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)